



Comme chaque année, l'ancien canton de Hautefort s'est mobilisé pour le Téléthon. Dès vendredi 8 décembre, le Téléthon a débuté à Granges-d'Ans par des jeux de société, ainsi que des matchs d'exhibition à Tourtoirac et à Hautefort avec une soirée choucroute pour cette dernière. Le lendemain matin, samedi 9 décembre, la CAVA et le Club de Gym de Badefols-d'Ans organisaient une ballade où une vingtaine de marcheurs et six cyclistes se sont élancés au départ de Chabanas pour une randonnée de 12,5 km, à la rencontre d'un autre groupe de marcheurs, à mi-chemin au départ de Grange-d'Ans, en direction de La Noix Patiente, au lieu-dit La-Meynardie. Ils sont repartis l'après-midi, en direction du Temple-Laguyon où une collation fut offerte par la mairie.

Dans sa salle de Tourtoirac, le club de Tir d'Hautefort-Tourtoirac organisait une initiation au tir carabine et pistolet. Sur Badefols-d'ans se tenait, à la salle des fêtes, une vente de crêpes et de boissons, et devant la salle une exposition de véhicules anciens et modernes ainsi des camions ayant participé au Dakar suivi d'un lâcher de ballons (**photo**). Enfin, pour clore l'événement, en soirée à la salle des fêtes de Badefols-d'Ans, avant de passer au repas au profit du Téléthon, il revenait à la présidente de la Coordination et Animation de la Vie Associative (CAVA), Suzie Caramigeas, assistée d'Eric Granchamp de donner le bilan des dons collectés sur l'ensemble du territoire d'Hautefort soit la somme de 1.800 € (sous réserves) au profit du Téléthon.